



Justice pour Nahel !

Mardi 27 juin, Nahel, 17 ans, a été tué à bout portant à Nanterre par un policier lors d'un contrôle routier. Nos pensées vont avant tout à la famille et aux proches de Nahel. La version du policier plaidant la légitime défense, initialement relayée dans la presse, a été démentie par une vidéo de la scène. Nahel est une nouvelle victime tragique de la police et d'un système qui permet que s'exercent des violences policières, allant des intimidations et humiliations jusqu'à la mort. Dans ce système, certaines populations, populaires, pauvres, issues de l'immigration, jeunes, sont plus souvent victimes que les autres d'un racisme systématique.

Une fois de plus il aura fallu un drame pour que cette réalité redevienne visible pour toutes et tous. L'explosion de la colère ne peut nous étonner. Elle est aussi alimentée par la paupérisation croissante d'une large partie de la population. Nos services publics doivent être des moyens de lutter contre les inégalités sociales. Au quotidien, les manques de moyens sont criants.

La législation sur l'utilisation des armes et de la légitime défense par la Police doit être revue au plus vite. C'est même toute la conception de la police qui doit être revue. Dans cette optique, les BAC, les compagnies d'intervention et les BRAV-M doivent être supprimées et les effectifs redéployés vers des unités au service de la protection publique dans une optique d'apaisement et pas d'affrontement.

Montreuil, le 30 juin 2023